



L'accès aux soins des personnes en situation de handicap : Coopération entre les établissements de santé et médico-sociaux du territoire.



P.LANGLLET
coordonnatrice santé

Signature en octobre 2016

- Centre Hospitalier de Dunkerque
- Polyclinique de Grande Synthe
- Hopital Maritime de Zuydcoote
- Cliniques de Flandre et Vilette
- Afeji
- Adar
- Assad
- Apahm
- APF France handicap
- Institut Vancauwenberghe
- Papillons Blancs de Dunkerque

La Convention Générale de Coopération
entre établissements de santé et
établissements médico-sociaux :
Améliorer l'accès à la prévention et aux
soins des PSH en favorisant le
décloisonnement entre les différents
acteurs

Impliquer les personnes :

[Le projet « Ma santé, ça me
regarde »](#)

Mettre en place des outils et
des liens facilitant le parcours
de santé :

La Fiche médicale d'urgence
La fiche de liaison
L'annuaire des référents santé-handicap

Permettre aux PSH de
bénéficier des conditions
d'accueil et d'hospitalisation
adaptées :

Les référents santé et référents
handicap
Les grilles patients traceurs

Créer des espaces de
concertation et de rencontres
afin de partager les
connaissances et les
expériences :

Groupes de travail, Benchmarking,
soirée thématique.

AAI Démocratie sanitaire 2018 et 2020

Droits des usagers – label 2020
Grand prix régional

Lauréat national Droits des
usagers de la santé 2020



Le projet : « Ma santé,
ça me regarde »

Un site internet

<https://www.masantecameregarde.fr/>

Informer sur la prévention,
les droits en santé, les offres
de soin :
Permanences dans les
établissements
Webinaires

Recueillir l'expression des
personnes sur leur parcours
de soin :
Questionnaire « je donne mon
avis sur mes soins »

Impliquer des pairs aidants et
patient partenaire diplômé:
Formation
Participation

Des actions concrètes

- Formation au FALC
- Groupe qualité SMS Dk
- Création d'un poste de coordinatrice de parcours
- Mise en place d'un box dédié aux PSH aux urgences
- Place de l'accompagnant avec badge d'identification
- Parcours PSH en imagerie et fauteuil adapté pour les mammographies

Des perspectives

- Soirée SantéXhand le 17 novembre 2022
- Elaboration d'un programme de sensibilisation au handicap
- Volonté de mettre en place des stages d'immersion croisés
- Evaluation des grilles patients PSH traceurs et priorisation des actions à venir...

Merci de votre attention